

PROYECTOS DE INNOVACIÓN EN EL CENTRO

“LA EDUCACIÓN EN LA DIFERENCIA: EL FOMENTO DE LAS RELACIONES INTERCULTURALES MEDIANTE LA COMPRENSIÓN Y ACEPTACIÓN DE LAS CULTURAS FORÁNEAS”

Por María del Amor Carretero

Nuestro centro y la Sección de El Provencio han participado en la aplicación de este proyecto ambicioso tanto por el elevado número de alumnos implicados, prácticamente todos los alumnos de ambos centros, como por el de profesores, unos 20 adscritos a 10 departamentos distintos, y finalmente por el número de actividades realizadas que se han distribuido en talleres: taller de idiomas (clases de repaso, club de conversación en inglés y francés, creación de BLOG, cine-fórum en versión original, etc.), taller de cocina, taller de tecnología, taller de comercio, taller matemático, talleres interculturales, talleres de convivencia, taller sobre “Europa eres tú”, taller de juegos populares, taller sobre “Escuela sin racismo”, taller mitológico, taller de teatro con la asistencia a varias representaciones de obras en versión original y, finalmente, un viaje a PARÍS.

El objetivo primordial de este proyecto ha sido despertar en los alumnos el interés por el conocimiento de otras culturas aprendiendo a respetarlas y a aceptarlas y mejorar la convivencia.

Hay que señalar que el nivel de participación de los alumnos ha sido muy alto y el interés demostrado bastante satisfactorio por lo que esperamos continuar con nuestra labor durante el próximo curso. Además este proyecto se ha extendido a otros sectores de la comunidad educativa (AMPA, Centro Social, Pedro Márquez Parra, gerente de Comercio Justo de Tomelloso), a los que agradecemos su colaboración.



Los profesores participantes en el proyecto



Los alumnos trabajando afanosamente

Desde el equipo directivo queremos agradecer a M^a del Amor la implicación en la coordinación de este proyecto de innovación y el esfuerzo al solicitar otro para el curso 2009-10.